

カメラフラッシュ



第3回 秩父郡市ドッジボール大会 第3位

9月12日(日)、秩父郡市ドッジボール大会が行われ、三沢小チームが予選ブロックを1位で通過し、決勝ブロックへ。決勝ブロックでは、見事3位入賞を果たしました。



八幡大神社例大祭

9月19日(日)、秩父地方で一番遅いと言われている三沢八幡大神社の例大祭が行われました。彩り鮮やかに飾られた傘鉾を地区民総出で引き回し、過ぎゆく夏を楽しみました。



皆野高校クリーンキャンペーン(校外清掃)

10月1日(金)、皆野高校1・2年生が通学路のごみ拾いや、高圧洗浄機を利用した、カーブミラー、ガードレールなどの清掃を行いました。

皆野高校は、幼稚園・小学校との交流や清掃活動といった地域社会に根差した教育への取組により、第26回時事通信社「教育奨励賞」に県代表として推薦され、努力賞（全国7位）を受賞しました！



野球スポーツ少年団優勝！

9月19日(日)・20日(月)に秩父市において開催された秩父野球連盟学童の部新人戦大会（飯塚スポーツ杯）で、野球スポーツ少年団が見事優勝しました。

決勝戦は1点を争うシーソーゲームで、最終回に2点を奪い逆転サヨナラでの勝利がありました。1年生から5年生まで選手19人、全員野球での優勝です。



彼岸花観賞会

9月26日(日)、下田野（谷草）地内でNPO法人田野沢清流会による彼岸花観賞会が行われました。今年も彼岸花が見事に咲き誇り、多くの方で賑わいました。